
平成 28 年度議会報告会における会場でのご意見・ご要望（抜粋） 

 

● 東日本大震災や熊本地震において食・住に困っている状況。市の仮設住宅

の建設計画や食料の備蓄などの対応状況は。 

 

● 直ちに食料などを配布する体制はとれているのか。 

 

● 自治体は決算に対して予算を組んでいるのか。 

 

● 借入金の残高は。 

 

● 繰入金とはどういうものか。利益状況がわかる報告してほしい。 

 

● 人口が増加している自治体などを視察し、市を活性化してほしい。 

 

● 防潮堤の工事が東沢川付近から進んでいない。早く安全な街を作って欲し

い。 

 

● 地元で避難路を整備したが、照明がない。避難時は危険度が高い。明るい

照明を付けてほしい。 

 

● 津波防潮堤は、平成 32 年に完成とのことだが、もう少し早くならないか。

人が住んでいる所から優先的に工事をお願いしたい。 

 

● 耕作地を放棄することは簡単。畑総や、収益の問題で放棄地が増える。も

っと深く突っ込んで考えて欲しい。 

 

● 地頭方小は海に一番近い小学校。移転について議会内で話は出ているか。 

 

● 光ファイバー網整備事業とお茶の消費拡大等の振興策について議会の考

えや市当局への取り組み内容を、静岡空港の利用を絡めて聞きたい。 

 

● 不妊治療に対する補助が、牧之原市は少ない。全額補助の検討をしている

のか。 

 

● 茶の振興は手遅れの状態。茶業の衰退が著しい。「魅力あるまちづくり」

については大ヒットするような提言をして欲しい。 

 

● 空港関連事業や新駅に関する議会の意志はどうか聞きたい。 

 

 



● 産婦人科がないので、救急時は榛原病院が必要。榛原病院に多くの医師を

増やすよう予算付けしてもらいたい。 

 

● 光ファイバー網整備事業とお茶の消費拡大等の振興策について議会の考

えや市当局への取り組み内容を、静岡空港の利用を絡めて聞きたい。 

 

● 不妊治療に対する補助が、牧之原市は少ない。全額補助の検討をしている

のか。 

 

● 茶の振興は手遅れの状態。茶業の衰退が著しい。「魅力あるまちづくり」

については大ヒットするような提言をして欲しい。 

 

● 空港関連事業や新駅に関する議会の意志はどうか聞きたい。 

 

● 産婦人科がないので、救急時は榛原病院が必要。榛原病院に多くの医師を

増やすよう予算付けしてもらいたい。 

 

● ふるさと納税について、利用状況と返礼の品はどのような物があるか。  

 

● 医療機関の開業補助５０００万円より榛原病院の救急体制の予算を組むべ

きでは。 

 

● 複式学級は正常でないとのことだが何が根拠なのか。視察などで現場を見

ているのか。 

 

● 地元で避難路を整備する場合の負担は３分の１だが、もう少し負担が減ら

ないか。議員へお願いすれば力になってくれるか。  

 

● 避難タワーを今後増やす計画はあるか。住民の要望があれば検討してもら

えるのか。 

 

● 庁舎の有効利用から、榛原庁舎に統合し、相良庁舎には文化施設を重点的

に置くということだが、誰もが身近に庁舎があるほうが良いと思っている。

今後の庁舎の位置を決定するスケジュールを伺う。  

 

● 榛原病院の医師不足を改善してほしい。また指定管理者徳洲会は今後どう

なるのか。 

 

● 空き家の樹木が隣家に及ぶケースの相談が区へあるが、市の対応はどうな

っているのか。 

 

 



● 魅力あるまちづくりについて、どのような魅力を考えているか。どうすれ

ば魅力を感じてもらえると思うか。 

 

● 風光明媚な牧之原市であり、耕作放棄地などを市で土地を借り上げ、文化・

芸術家たちが創作するような施策はどうか。また農業法人の企業誘致はどう

考えているか。 

 

● 後継者不足の中、畑総の費用を払い続けなければいけないのだが、今後ど

うなるのか。 

 

● 文化芸術の方を呼び込む、今ある魅力を取り込む努力を。  

 

● 牧之原市全体のビジョンはどうやって描かれるのか。全体はどこに行くの

か見据えた中で高台開発がどうあるのか。どういう仕組みが牧之原市の特徴

なのか。 

 

● 地域全体で子育てするような仕組みづくりを。  

 

                          


